

## 夢の実現へリニア中央新幹線④ 「リニア・鉄道館」親子見学会を開催しました

「リニア中央新幹線」計画について、シリーズでお伝えしています。

今月は、リニア中央新幹線が開業する2027年に大人になっていく子どもたち向けに開催しました「リニア・鉄道館」親子見学会についてお伝えします。

④ リニア推進課（内線323）

### リニア市民の会 「リニア・鉄道館」親子見学会

リニア中央新幹線まちづくり推進中津川市民の会では、将来を担う子どもたちに、リニア関係施設の見学を通して、リニア中央新幹線の理解を深めていただくため、小学生対象の親子見学会を開催し、15組32人の親子にご参加いただきました。



高速鉄道のシンボルと言える車両の展示  
右側が超電導リニア MLX01-1



走るリニアの模型を親子で見学  
(超電導リニア展示室にて)

「リニア・鉄道館」では、東海道新幹線を中心に、在来線から超電導リニアまで、39両の実物車両が展示され、超電導リニアの技術や歴史を模型やパネル、実物を使って楽しく勉強することができました。

参加された方の感想を紹介させていただきます。

#### 子どもたちから

- 東京まで50分、名古屋まで10分で行けるといいう話にビックリしました。
- 時速500キロのスピード体験コーナーではリニアが浮上する時と車輪の時の違いがわかりました。
- リニアの駅が中津川に出来てすごく嬉しいです。
- 僕が大人になったらリニアをたくさん利用したい。

#### 保護者の方から

- 普段なかなかリニアについて子どもと話をすることがなく、また子どもと二人で見学するというのもなかったと思いますので参加して良かったです。今日1日親子で楽しめました。
- まだ先の話だと聞かされましたがリニアが通る時になったら、見学会に参加させていただいたことを子どもも思い出したいと思います。
- 娘は新幹線には乗ったことがなかったので実物を見てすごく興奮していました。とても楽しかったと喜んでいました。まだ小学一年生ですが少しはリニアへの興味が沸いたかもしれません。
- リニアが2027年に開通予定で、とても夢がある良い話です。ちょうど自分の子どもが20歳代に導入され、駅も中津川にできるということを楽しみます。このことを子どもにも言い聞かせながら一緒に勉強させてもらいました。
- リニア駅が中津川にできるということで大変勉強になりました。
- リニアを通じて中津川市が発展できれば良いと思いました。

参加された方からは、リニアに対する期待の声をいただきました。今後子どもたちの夢や希望をかなえるため、リニアの波及効果を最大限活かすことができるとまじまじと進めます。

### 小学校ふるさと学習教材に リニア中央新幹線ページを追加

教育委員会では、子どもたちが自分の住むまちを知り、郷土に愛着を持てるように昭和59年から社会科学読本「わたしたちの中津川市」を毎年作成し、小学校三・四年生の社会科学などの授業で活用しています。

将来を担う子どもたちが、リニア中央新幹線への理解を深めることを目的に、今年度の改訂に合わせ新たにリニア中央新幹線のページの追加を行いました。

「リニアって何？」などの質問に答える形で、分かりやすく学べるよう工夫し、ふるさと学習の内容を充実させました。



### 第5回リニアのまちづくり

#### ビジョン策定委員会開催

とき 5月17日(金)14時～  
ところ 健康福祉会館

4階多目的ホール

※傍聴を希望される方は13時30分～13時50分の間に会場入口にて受付をお願いします。

(定員20人程度・先着順)